

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

große Neuigkeiten: Per einstimmigem Beschluss des Gemeinderats ist der **Bebauungsplan "Am Schlebach" nun eine Satzung!** Das war eine langwierige und schwierige Entwicklung, aber nun ist es vollbracht. Mit dem heutigen Amtsblatt und der Bekanntmachung darin ist der Bebauungsplan rechtskräftig. Der nächste Schritt ist nun die so genannte Umlegung, d.h. es wird in einem Verfahren festgelegt, welche Grundstücke der Gemeinde gehören und somit an Interessenten nach den Kriterien des Einheimischen- und Sozialmodells verkauft werden können. Dieses Verfahren wird vom Vermessungsamt durchgeführt und soll ca. 3 Monate dauern. Danach, d.h. September/Oktober können wir in den Bewerbungsprozess einsteigen. Ich informiere rechtzeitig.

Ebenfalls befasst haben wir uns mit den Einwendungen zu den Bebauungsplänen **Herdweg südlich und nördlich der Isener Straße**. Ein guter Teil der Einwendungen sowohl der Träger öffentlicher Belange als auch der Bürger*innen ist in die weitere Planung eingeflossen. Nach dieser Abwägung ist der Beschluss gefallen, aufgrund einiger wesentlicher Änderungen in die zweite Auslegung zu gehen. Wesentliche Änderungen sind z.B., dass am Moosweg nun nur noch 3 Häuser geplant sind und damit dem Schutz des biotopkartierten Bachlaufes Rechnung getragen wurde, oder dass der Wendehammer am Ende des Quellenweges aufgrund des Artenschutzes nicht weiter verfolgt wird, dafür muss die Straße 5m breit werden, etc. Die Beschlüsse und Vorlagen können auf der Homepage der VG eingesehen werden.

Herzlichst, Nicole Schley